
FOR FRENCH CITIZENS - United States American ESTA Visa Service Online - USA Electronic Visa 

Application Online  - Centre d'immigration pour les demandes de visa américain. 

 

 

Quelle personne doit Demande de visa américain en ligne demander un visa américain en ligne. Si vous 

êtes citoyen d'un pays qui a conclu un accord avec les États-Unis pour le programme d'exemption de 

visa et que vous n'avez également AUCUN visa de visite aux États-Unis, vous êtes éligible. Votre voyage 

dure moins de trois mois. Votre intention de visiter l’Amérique est pour affaires ou pour les loisirs. Vous 

devez demander une nouvelle autorisation ou un visa américain pour une personne ou un groupe de 

personnes. 

 

QUELLE documentation est nécessaire pour demander un visa américain en ligne ? Un ou plusieurs 

passeports valides d'un programme d'exemption de visa. Votre pays doit figurer dans la liste des pays 

dispensés de visa, vous avez besoin d'une adresse e-mail légitime pour obtenir un visa américain en 

ligne. Point de contact d'urgence pour les visiteurs, smartphone et e-mail. Lorsque vous remplissez et 

déposez le formulaire et payez les frais de traitement, vous obtiendrez un numéro de demande ESTA qui 

peut être suivi en ligne pour la demande de visa américain.  

 

Chaque visa américain individuel autorisé uniquement a une validité de 2 ans et permet plusieurs visites 

aux ÉTATS-UNIS D'AMÉRIQUE. Si votre passeport expire dans moins de deux ans, votre USA Visa Online 

ne sera valide que jusqu'à la date d'expiration du passeport. De nombreux pays sont autorisés à obtenir 

le visa USA Online, parmi lesquels Israël, le Portugal, l'Allemagne, la Lettonie, les Pays-Bas, la Grèce, le 

Liechtenstein, la Suède, Andorre, la Finlande, la France, l'Irlande, Brunei, la Croatie, la Suisse, l'Italie, 

l'Estonie, l'Australie et la Corée. , Sud, Japon, Islande, Espagne, Belgique, Lituanie, Norvège, Hongrie, 

Slovaquie, Danemark, Luxembourg, Taïwan, Slovénie, Autriche, Pologne, Royaume-Uni, Saint-Marin, 

Nouvelle-Zélande, Singapour, Chili, Monaco, République tchèque, Malte. 

 

Pour demander un visa pour les États-Unis en ligne, vous devez généralement suivre ces étapes : 
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Déterminez le type de visa dont vous avez besoin : Il existe différents types de visas pour diverses fins 

telles que le tourisme, les affaires, le travail, les études, etc. Visitez le site officiel du Département d'État 

américain pour déterminer quelle catégorie de visa correspond à votre objectif. 

 

Remplissez la demande de visa en ligne (formulaire DS-160) : Le formulaire DS-160 est un formulaire de 

demande de visa non-immigrant en ligne utilisé pour un voyage temporaire aux États-Unis. Vous pouvez 

trouver ce formulaire sur le site Web du Département d'État américain. Remplissez le formulaire de 

manière complète et précise. Vous aurez besoin de votre passeport, de votre itinéraire de voyage, de 

vos antécédents professionnels et scolaires, ainsi que d'autres informations pertinentes. 

 

Payer les frais de demande de visa : Après avoir rempli le formulaire DS-160, vous devrez payer les frais 

de demande de visa. Le montant des frais varie en fonction du type de visa que vous demandez. Les 

méthodes de paiement peuvent varier selon les pays, mais incluent généralement la carte de crédit ou 

le virement bancaire. 

 

Planifier un entretien pour le visa : Une fois que vous avez payé les frais de demande de visa, vous 

devrez planifier un entretien à l'ambassade ou au consulat américain le plus proche. Les temps d'attente 

pour les rendez-vous d'entretien varient selon le lieu, il est donc conseillé de planifier votre entretien 

longtemps à l'avance. 

 

Assister à l'entretien de visa : Le jour de Demande de visa pour les États-Unis  votre entretien, arrivez à 

l'heure à l'ambassade ou au consulat. Apportez tous les documents requis, y compris votre passeport, la 

page de confirmation DS-160, le reçu des frais de demande de visa et tout document supplémentaire 

spécifique à votre catégorie de visa. Au cours de l'entretien, un agent consulaire vous posera des 

questions sur votre voyage, vos antécédents et d'autres informations pertinentes. 

 

Attendez le traitement : Après l’entretien, votre demande de visa sera traitée. Les délais de traitement 

varient en fonction de facteurs tels que la charge de travail de l'ambassade ou du consulat et le type de 

visa que vous demandez. Vous pouvez vérifier le statut de votre candidature en ligne. 

 

Recevez votre visa : Si votre demande de visa est approuvée, votre passeport vous sera restitué avec le 

visa tamponné à l'intérieur. Si votre demande est refusée, vous recevrez une lettre expliquant les 

raisons du refus. 

 

Il est important d'examiner attentivement les exigences et les procédures de demande de visa américain 

sur le site officiel du Département d'État américain ou sur le site Web de l'ambassade ou du consulat 

américain de votre pays. 
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Which person should apply for a USA visa online. If you are a citizen of a country that has an agreement 

with the United States for the Visa Waiver Program and you also have NO visit visa to the United States, 

you are eligible. Your trip lasts less than three months. Your intention to visit America is for business or 

leisure. You must apply for a new authorization or U.S. visa for an individual or group of individuals. 

 

WHAT documentation is needed to apply for a US visa online? One or more valid passports from a visa 

waiver program. Your country must be in the list of visa-exempt countries, you need a legitimate email 

address to obtain a US visa online. Emergency contact point for visitors, smartphone and email. When 

you complete and submit the form and pay the processing fee, you will get an ESTA application number 

which can be tracked online for the US visa application. 

 

Each individual US visa authorized only has a validity of 2 years and allows multiple visits to the UNITED 

STATES OF AMERICA. If your passport expires in less than two years, your USA Visa Online will only be 

valid until the passport's expiration date. Many countries are authorized to obtain the USA Online visa, 

including Israel, Portugal, Germany, Latvia, the Netherlands, Greece, Liechtenstein, Sweden, Andorra, 

Finland, France, Ireland, Brunei, Croatia, Switzerland, Italy, Estonia, Australia and Korea. , South, Japan, 

Iceland, Spain, Belgium, Lithuania, Norway, Hungary, Slovakia, Denmark, Luxembourg, Taiwan, Slovenia, 

Austria, Poland, United Kingdom, San Marino, New Zealand, Singapore, Chile, Monaco, Republic Czech, 

Malta. 

 

Determine the type of visa you need: There are different types of visas for various purposes such as 

tourism, business, work, study, etc. Visit the official website of the US Department of State to determine 

which visa category suits your purpose. 

 

Complete the Online Visa Application (Form DS-160): Form DS-160 is an online nonimmigrant visa 

application form used for temporary travel to the United States. You can find this form on the U.S. 

Department of State website. Complete the form completely and accurately. You will need your 

passport, travel itinerary, work and education history, and other relevant information. 

 

Pay the Visa Application Fee: After completing Form DS-160, you will need to pay the visa application 

fee. The fee amount varies depending on the type of visa you are applying for. Payment methods may 

vary by country, but generally include credit card or bank transfer. 
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Schedule a Visa Interview: Once you have paid the visa application fee, you will need to schedule an 

interview at the nearest U.S. embassy or consulate. Wait times for interview appointments vary by 

location, so it is advisable to schedule your interview well in advance. 

 

Attend the visa interview: On the day of your interview, arrive at the embassy or consulate on time. 

Bring all required documents, including your passport, DS-160 confirmation page, visa application fee 

receipt, and any additional documents specific to your visa category. During the interview, a consular 

officer will ask you questions about your travel, background, and other relevant information. 

 

Wait for processing: After the interview, your USA visa application Online will be processed. Processing 

times vary depending on factors such as the workload of the embassy or consulate and the type of visa 

you are applying for. You can check the status of your application online. 

 

Receive your visa: If your visa application is approved, your passport will be returned to you with the 

visa stamped inside. If your request is refused, you will receive a letter explaining the reasons for the 

refusal. 

 

It is important to carefully review the US visa application requirements and procedures on the official 

website of the US Department of State or the website of the US embassy or consulate in your country. 
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